

Le Département des Hauts soutient Octobre rose : un mois de sensibilisation contre le cancer du sein

Comme chaque année, le mois d'octobre, baptisé Octobre rose est dédié à la prévention contre le cancer du sein. Quand il est diagnostiqué suffisamment tôt, ce cancer a, dans la majorité des cas, un bon pronostic, avec une amélioration notable des taux de survie.



Le Département soutient cette campagne. A l'occasion d'Octobre rose, des lieux emblématiques des Hauts-de-Seine s'illumineront de rose les 5, 6 et 7 octobre : la base nautique du parc départemental de l'Île de Monsieur, le château du Domaine départemental de Sceaux et Paris La Défense Arena.

Les joueuses de handball de Paris 92, club de handball des Hauts-de-Seine, porteront le maillot rose le 22 octobre face à Nantes, à domicile. À l'issue de cette rencontre, les maillots seront mis aux enchères pour récolter des fonds pour une association.

Au sein du Département des Hauts-de-Seine, un stand d'information, animé par une équipe du service de médecine professionnelle et préventive se tiendra le 12 octobre, à destination des agents afin de les sensibiliser au dépistage.

Par ces actions symboliques, le Département marque son soutien à Octobre rose et vous engage fortement à vous faire dépister.

Contact presse

Jean-Philippe Couture

07 64 61 77 95 / jcouture@hauts-de-seine.fr



www.hauts-de-seine.fr

